



CLASSIC barn door kit with soft-close and track for one sliding wood door weighing up to 176 lb [80 kg]. Installation is simple, with hardware that surface-mounts to the top of the door. The soft-close mechanism is mounted to the back of the upper track.

An ideal way to create a feature door in any room including bedrooms, storage rooms, pantries, and studios.

Ensemble de porte de grange CLASSIQUE avec fermeture amortie et rail pour une porte coulissante de bois pesant jusqu'à 176 lb [80 kg]. L'installation est simple avec le matériel de montage en surface sur le dessus de la porte. Le mécanisme de fermeture amortie est monté à l'arrière du rail supérieur.

Solution idéale pour une porte caractéristique pour n'importe quelle pièce comme la chambre à coucher, un débarras, la garde-manger ou un studio.



Matte black  
Noir mat

Satin nickel  
Nickel satiné

Stainless steel  
Acier inoxydable



- ✓ CLASSIC style barn door kit for 1 wood door
- ✓ With 2 soft-close mechanisms
- ✓ 78-3/4" [2.0 m] flat bar track set with wall mounts and spacers
- ✓ 5 wall-mounts with lag bolts and 1/4" [6 mm] spacers for upper track
- ✓ Two-part floor guide, no groove required
- ✓ Choice of three finishes: matte black, satin nickel, and stainless steel

- ✓ Ensemble pour porte de style porte de grange CLASSIQUE pour une porte en bois
- ✓ 2 mécanismes de fermeture amortie
- ✓ Ensemble de rails à barre plate de 78-3/4" [2,0 m] de longueur avec ferrures murales et espceurs
- ✓ 5 supports muraux avec tire-fond et entretoises de 1/4" [6 mm] pour rail
- ✓ Guide au sol en deux parties, aucune rainure requise
- ✓ Choisir parmi trois finis : noir mat, nickel satiné et acier inoxydable



NO	DESCRIPTION	FINISH FINIS	PK PC
2460590MATBC	CLASSIC barn door kit with soft-close and track Ensemble pour porte de grange CLASSIQUE à fermeture amortie et rail	Matte black Noir mat	1
24605182SNTBC	CLASSIC barn door kit with soft-close and track Ensemble pour porte de grange CLASSIQUE à fermeture amortie et rail	Satin nickel Nickel satiné	1
24605170SSBC	CLASSIC barn door kit with soft-close and track Ensemble pour porte de grange CLASSIQUE à fermeture amortie et rail	Stainless steel Acier inoxydable	1

